

Sehr geehrte Damen und Herren,

Darf ich Sie im Namen des FSA Freundeskreis Südafrika bitten, die untenstehende Pressemitteilung (mit Foto) der Gastfamiliensuche über Weihnachten/Neujahr 2022 für den Jugendkulturaustausch mit Südafrika bekanntzugeben?

60 südafrikanische Schülerinnen und Schüler nehmen am Austausch- Programm im Dezember 2022 über Weihnachten/Neujahr teil. Der FSA sucht dringend Gastfamilien für dieses Programm.

Das FSA Austausch-Programm wurde vor 26 Jahren von einem südafrikanischen High School Lehrer ins Leben gerufen. Seine Vision war Brücken der Freundschaft zwischen Jugendlichen unterschiedlicher Kulturen über Grenzen hinweg zu bauen. Unzählige Freundschaften sind hierdurch entstanden.

Auf Wunsch schicke ich gerne auch einen PDF- oder Word- Flyer.  
Vielen Dank im Voraus im Namen des Freundeskreis Südafrika!

Mit besten Grüßen  
Petra Jacobi  
Programmleiterin Deutschland

Follow us on Instagram and Facebook

[https://www.instagram.com/fsa\\_youthexchange/?hl=de](https://www.instagram.com/fsa_youthexchange/?hl=de)

<https://www.facebook.com/FSAYouthExchange/>

FSA Freundeskreis Südafrika

[petra@freundeskreis-suedafrika.de](mailto:petra@freundeskreis-suedafrika.de)

[www.freundeskreis-suedafrika.de](http://www.freundeskreis-suedafrika.de)

Tel 0521 160050  
Mobil 0171 1941867

Rehhagenhof 42  
33619 Bielefeld

## -- PRESSEMITTEILUNG --

Dringend Gastfamilien für Dezember 2022 für südafrikanische Schülerinnen und Schüler gesucht  
**09.12. - 05.01.23**

Der FSA Freundeskreis Südafrika sucht für sein Kulturaustausch-Programm im Dezember 2022 dringend Gastfamilien, die für 4 Wochen einen südafrikanische(n) Jugendliche(n) aufnehmen. Weihnachten bei einer Gastfamilie in Deutschland zu erleben, unsere Tradition, Advent, ein richtiger Weihnachtsbaum – und Märkte, davon träumen viele südafrikanische Jugendliche. Die Schülerinnen und Schüler sind 15 bis 18 Jahre alt. Sie nehmen mit ihren Gastgeschwistern am Unterricht teil, soweit noch keine Weihnachtsferien sind. Alle Schüler sprechen Englisch.

Der FSA organisiert die Bahnfahrt zu den Gastfamilien sowie die Kranken-, Unfall- und Haftpflichtversicherung. Die Schülerinnen bringen ihr eigenes Taschengeld mit. Die Gastfamilien bieten den Jugendlichen Unterkunft, Verpflegung und die Teilnahme am Familienalltag. Ein eigenes Zimmer ist nicht erforderlich.

Der FSA ist eine unpolitische Privatinitiative, die 1996 von einem südafrikanischen High-School-Lehrer ins Leben gerufen wurde. Sein Anliegen war es, zwischen südafrikanischen und deutschen Jugendlichen Brücken der Freundschaft zu bauen und voneinander zu lernen.

Information unverbindlich bei:

FSA Freundeskreis Südafrika, Petra Jacobi, Tel. 0521 160050, Mobil 0171 1941867

[petra@freundeskreis-suedafrika.de](mailto:petra@freundeskreis-suedafrika.de), [www.freundeskreis-suedafrika.de](http://www.freundeskreis-suedafrika.de)

